
雨が降ったり蒸し暑かったりと、とても厳しい気象条

件の中でのインターンシップでしたが、十分に成果を上

げ、昨日の参観日には堂々と報告できました。

入学して４ヶ月足らずですが、成長を感じさせてくれ

る報告会だったように思います。保護者の皆様には通勤

練習や健康管理など、

生徒たちを支えていた

だきありがとうござい

ました。

８日に平成２５年度の生徒総会を行いました。

「ルールやマナーを守って、けじめをつけられる学校

にする」「みんなで助け合いながら、何事にもチャレ

ンジし、楽しい学校にする」という、今年度の生徒会

目標が提案され、承認されました。また、各委員会の

活動目標や年間計画についても承認されました。生徒

会役員をはじめ、各委員会の委員長や議長・副議長は

この生徒総会のために準備や練習をしてくれました。おかげでとてもすばらしい生徒総

会ができました。今後も「自分たちの生徒会」という意識を１人１人がもち、さらに充

実発展させていってほしいと思います。

１０日に眼科の学校医さんに「眼の健康」についてお

話をいただきました。「みる」ことを中心に、眼鏡やコ

ンタクトレンズのこと、視力低下のことなど眼に関する

身近な事柄を分かりやすく教えていただいたので眼を大

切にしようとする意識が高まったのではないかと思います。

保健委員会が中心となって運営し、質問がたくさん出る、いい会になりました。
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インターンシップ終了！：１年


